



総合公園から見た新町地区



◎市議会をインターネットで放映中

市議会の本会議の様子をインターネットでご覧いただけます。本会議開催中は生中継で、また、平成18年第1回定例会からの本会議の様子は録画でご覧いただけます。また、平成9年以降の議事録も検索できます。

市議会ホームページ <http://sv2.city.urayasu.chiba.jp/discuss/>

第3回定例会

平成19年度一般会計補正予算ほか7議案可決

全面開園に向けて、

浦安市総合公園に関する平成19年度委託契約を可決

平成19年第3回定例会は、9月4日より9月27日まで開催されました。

この定例会では、市長から提出のあった補正予算1件、条例の一部改正4件、契約の締結1件、財産の取得1件、人事案件2件が審議され、浦安市斎場の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定を除く全議案が可決されたほか、議員から提出された発議3件を採決し、うち1件が可決されました。

なお、決算の認定は次期定例会までに別途審議されます。

議決内容

補正予算

◎高規格救急自動車の購入（全員賛成・可決）

高規格救急自動車を3286万円を追加し、予算の総額を534億440万円とした。

（全員賛成・可決）

（

各常任委員会の審査から

第3回定例会で、所管の委員会に付託された各議案及び陳情は、9月14日総務常任委員会、12日教育民生常任委員会、13日都市経済常任委員会でそれぞれ審査されました。

ここでは紙面の関係で、委員会で行われた主な議案の質疑及びその答弁の要旨について掲載いたします。

ふうに記憶しています。それから、どういう団体から持ち上がったのかということですが、市議会におきましても、この問題は17年度一般会計の決算審議の中でも取り上げられております。また一般質問の中でも、そのようなものがあったかというふうに記憶しております。また、住民の方からも、各学校や、それから教育委員会の課の方にも、お電話等でこの問題についてご意見が届いたというふうにも聞いております。

総務常任委員会

議案第7号 財産の取得について
(高規格救急自動車の購入)

問 今回購入に当たりまして、国の補助金制度が活用できなかつた。それで、県の補助金制度で購入することにしたという説明

教育民生常任委員会

議案第1号 平成19年度浦安市一般会計補正予算(第1号)

問 の中の行政財産使用料について

答 この基準額について伺います。この基準額が違つた理由といふものでしようか。併せて、国の基準額、県の基準額が違つたのかどうかお答えください。違うのであれば、国の基準額もお答えいただきたく思います。

答 が、平成19年度高規格救急自動車の県の基準額につきましては、浦安市9万9000円が県の基準額になつております。補助金につきましては、国の補助金というのを登録した場合は、緊急消防援助隊に登録した場合には、当然その登録ができますけれども、今回の登録ができます。基準額は237万9000円に対しての登録してございませんので、県の補助金のみとなります。基準額は237万9000円に対しての

6分の1です。救急自動車の分と高度救命処置用資機材と2つに基準が分かれていますので、それを合計しまして、今回の396万4000円ということで補助金が決定してございま

す。

都市経済常任委員会

議案第6号 契約の締結について
(浦安東地区における浦安市総合公園整備事業に関する平成19年度委託)

問 排水機場予定地の整備に対する考え方、又、芝生公園での限定した使い方の取り決めについて伺います。

答 水門排水機場建設の可能性のある約0.7ヘクタールの用地の整備につきましては、排水機場水門等の事業が具体化されございませんので、多目的に利用できる広場ということで、基本的に芝生広場と周りがフェンスといふような形での整備を考えております。そして、他の利用者に迷惑をかけない範囲で多目的に利用ができる軽スポーツですか、そういうものがフェンスで囲まれた区域内で利用していただける計画を考えてございます。

答 の背景と積算根拠についてございますが、特別交付金につきましてはこれまで交付されてきました減税補てん特別交付金が平成19年度から廃止されたことに伴い、その経過措置として新たに交付されるようになつたものです。

答 特別交付金の減額理由、その背景と積算根拠についてございますが、特別交付金につきましてはこれまで交付されてきましたが、これまで交

付された理由といたしましては、不調になつた理由といたしましたが、不調になつたこと

から、7月17日に再度入札を執行しましたが、不調になつたこと

でした。

答 その背景と積算についてお答えください。

答 今回の児童育成クラブ運営費の追加は、当初予定していた指導員の配置数より増加が生じたことによるものです。

答 その内容といたしましては、2つの児童育成クラブにおいて入会児童数が当初見込数を超えたために、それぞれ指導員を1名ずつ増員させたこと。またほかの2クラスで障がい児を担当する専任指導員2名を追加したこと、さらに、保護者の要望を受け夏休み期間の参考に設計金額を算出したところ

でございますが、落札者が決定するまでには至らなかつたものでございまして、入札後に把握した状況からいたしますと、人員確保が困難であるというようなことが大きな要因ではないかと考えているところでございます。

でした。

答 青少年費、児童育成クラブ運営費の追加は、当初予定していた指導員の配置数より増加が生じたことによるものです。

答 今回の児童育成クラブ運営費の追加は、当初予定していた指導員の配置数より増加が生じたことによるものです。

答 その内容といたしましては、2つの児童育成クラブにおいて入会児童数が当初見込数を超えたために、それぞれ指導員を1名ずつ増員させたこと。またほかの2クラスで障がい児を担当する専任指導員2名を追加したこと、さらに、保護者の要望を受け夏休み期間の参考に設計金額を算出したところ

でございますが、落札者が決定するまでには至らなかつたものでございまして、入札後に把握した状況からいたしますと、人員確保が困難であるというようなことが大きな要因ではないかと考えているところでございます。

でした。

答 青少年費、児童育成クラブ運営費の追加は、当初予定していた指導員の配置数より増加が生じたことによるものです。

答 その内容といたしましては、2つの児童育成クラブにおいて入会児童数が当初見込数を超えたために、それぞれ指導員を1名ずつ増員させたこと。またほかの2クラスで障がい児を担当する専任指導員2名を追加したこと、さらに、保護者の要望を受け夏休み期間の参考に設計金額を算出したところ

でございますが、落札者が決定するまでには至らなかつたものでございまして、入札後に把握した状況からいたしますと、人員確保が困難であるというようなことが大きな要因ではないかと考えているところでございます。

でした。